



大阪市立千本小学校

学校だより

令和7（2024）年
5月号

“ 今日から5月 ”

新緑のまぶしい季節となりました。木々の葉がいきいきと広がり、自然の中にも力強い生命の息吹を感じます。子どもたちも新しい学年やクラスに少しずつ慣れ、学校生活に活気が満ちてきました。休み時間になると、1年生の子どもたちが芝生に集まり、ふたご山で元気に遊んでいます。地域・保護者のみなさまと子どもたちと一緒に芝生の手入れをする取り組みも先週25日（金）からスタートしました。今年度も全学年で実施する予定ですので、ご協力よろしくお願いします。

4月は入学式、始業式、定期健康診断等を予定通り着実に進め、25日には、今年度最初の学習参観（1年生は給食参観）・懇談会を実施することができました。新しい学年・学級での子どもたちの活動の様子を多くの保護者のみなさまに見ていただくことができ、有意義な時間となりました。ご協力ありがとうございました。

さて、今年度は4月17日（木）6時間目に委員会活動がスタートしました。今年度は5・6年生混合で編成する【体育】【放送】

【栽培】【新聞・掲示】【図書】【美化】【集会】【保健】【給食】9委員会と、4～6年生の学級代表（各学級2名ずつ）12名で編成する代表委員会の活動となります。第1回委員会活動では、それぞれの委員会で委員長・副委員長を選出し、年間活動計画を作成しました。よりよい学校生活づくりをめざして、1年間充実した活動になるよう支援していきます。

また、6月に実施予定の千本こども祭に向けて、5月中旬には各クラスでめあて、お店等について話し合い、なかよし活動（たてわり班活動）が始まります。千本子ども祭当日は、なかよし活動班でお店をまわります。今年度も毎週木曜日の児童集会や児童会活動等のなかよし活動を通して、子どもたちがつな

がり、笑顔があふれる活動になることを願っています。

5月は、子どもたちが「挑戦」や「成長」を実感できる大切な時期です。様々な活動を通して、仲間と協力する力、自分の力を信じてやりぬく心を育んでいきます。教職員一同、子どもたち一人ひとりが自信と笑顔をもって過ごせるよう、温かく見守り、丁寧に支援します。引き続き本校の教育活動へのご理解とご協力をお願いします。



大阪市立千本小学校 校長 長谷 由紀夫

徴収金口座振替日

5月より徴収金の口座振替が始まります。
5月は26日（月）となります。

学習参観

5月28日（水）は学習参観・引き渡し訓練です。詳細は別紙をご覧ください。

ミマモルメ

学校からの一斉メールをミマモルメで送信いたします。ミマモルメへの登録をお願いいたします。

1学期の予定

- 5月28日（水）学習参観・引き渡し訓練
- 7月 7日（月）期末個人懇談会
- 8日（火）期末個人懇談会
- 9日（水）期末個人懇談会
- 10日（木）期末個人懇談会
- 7月17日（木）1学期終業式（給食後下校）
- 8月26日（火）2学期始業式（給食後下校）